

目次  
CONTENTS

- 3 市長就任のごあいさつ
- 4 特集  
長期総合計画
- 8 特集  
消費生活 あなたが主人公
- 10 特集  
きらり vol.47
- 14 情報ワイド  
▶ファミリーサポートセンター  
▶めいぶつチョイス など
- 17 情報ひろば
- 24 タウン情報
- 25 子育てぱーく
- 26 本のひろば
- 27 健康カレンダー
- 28 フォトピックアップ

今月の表紙



3月20日、平木市長が初登庁した際に、職員から花束を贈呈した時の様子。



初登庁の様子



▲初登庁の後、あいさつを述べる市長



▲市職員から盛大な拍手で迎えられる市長

このたび、市民の皆さまの力強いご支援と温かいご厚情をいただき、引き続き2期目の橋本市政の重責を預らせていただくこととなりました。あらためて強い使命感で身の引き締まる思いでいっぱいでございます。

これまでの1期4年間は、財政の健全化と政策の推進の両立に取り組み、選択と集中により決定した重要政策の推進にスピード感を持って取り組んでまいりました。

2期目のスタートとなる平成30年度は、今後10年間のまちづくりの道しるべとなる「第2次橋本市長期総合計画」がスタートする年度でもあります。

人口減少や少子高齢化、厳しい財政状況などの課題に、市民の皆さまと行政が力を合わせ、同じ方向を向き「協働のまちづくり」を進めることで、まちの将来像である「人輝き あたたかさ湧きでる みんなで創造する元気なまち 橋本」が実現するよう、政策を着実に進めてまいります。

これからも、今まで取り組んできた政策を継続し、「元気なまちづくり」の視点に立ち、「住んでよかった橋本市」「住みたくなる橋本市」が実感できるまちづくりを推進していくため、精一杯取り組んでまいります。

今後とも市政に対する市民の皆さまのご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

今月のかけ橋人  
かける × 橋本人  
くらし応援



橋本市くらし応援隊

浦文計さん（三石台）

法律関係の仕事での経験を生かし、地域の皆さんが消費者被害に遭わないように見守りたいと考え、くらし応援隊の活動を始めました。

啓発チラシの掲示や相談にのることで、皆さんに喜んでもらい、自分自身も充実しています。また、消費生活相談員の国家資格も取得したので、ますます頑張っていきたいと考えています。

消費者被害を受けた人は、誰にも相談しない場合が多いので、相談しやすい環境づくりが大切だと感じます。今後も、消費者被害を防止するため、皆さんに分かりやすい消費者教育の仕組みづくりに取り組みたいと考えています。



▲小雨にもかかわらず、市民の皆さんにあたたかく迎えられ、初登庁しました



▲登庁式で市長が訓示を行いました

橋本市長  
平木哲朗